



Caroline Hickman

Caroline Hickman est psychothérapeute et conférencière à l'Université de Bath. Elle étudie les réponses émotionnelles des enfants et des jeunes au changement climatique dans le monde depuis 10 ans, et analyse l'éco-anxiété et la détresse, l'éco-empathie, les traumatismes, les blessures morales et l'impact de l'anxiété climatique sur les relations familiales. Elle est co-auteure principale d'une étude quantitative mondiale effectuée en 2021 et publiée dans The Lancet Planetary Health qui porte sur les émotions et les pensées des enfants et des jeunes sur le changement climatique.

Elle a développé des services thérapeutiques pour répondre à la détresse écologique ainsi qu'un modèle d'évaluation psychologique de l'éco-anxiété. Caroline Kickman a animé des ateliers sur la psychologie climatique, la résilience émotionnelle et la santé mentale à l'échelle internationale.

Elle est également membre du conseil d'administration de la Climate Psychology Alliance.

Caroline Hickman is a psychotherapist and lecturer at the University of Bath researching children and young people's emotional responses to climate change around the world for 10 years, examining eco-anxiety & distress, eco-empathy, trauma, moral injury, and the impact of climate anxiety on family relationships. She is co-lead author on a 2021 quantitative global study into children & young people's emotions & thoughts about climate change published in The Lancet Planetary Health.

She has been developing a range of therapeutic services for ecological distress, a psychological assessment model for eco-anxiety, and delivered workshops in climate psychology, emotional resilience, and mental health internationally.

She is also a board member of the Climate Psychology Alliance.